

EXPRESSIONS

TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

BEL ÉTÉ OLYMPIQUE À TOUS

GAUCHE CITOYENNE

Nous y voilà, l'été est là, et Orly sous le soleil reprend de plus belle, apportant avec elle une multitude d'activités pour les Orlysiens. Des séjours, des loisirs, des animations, des sorties, des soirées culturelles... le panel est large pour que chaque Orlyisien puisse être concerné. Cette année spéciale, avec les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, résonne comme une période unique et exceptionnelle et apporte une touche de magie. Nous avons souhaité que notre ville se mobilise autour de cet événement

populaire pour que les Orlysiens puissent le vivre pleinement. Pour cela, nous avons retransmis la cérémonie d'ouverture au centre culturel, mis en place des sorties pour assister à diverses épreuves et surtout, le village « Orly'mpique » installé au parc des Saules du 23 juillet au 9 août. L'ensemble des services et des agents, ainsi que les associations de notre ville se mobilisent pour qu'à Orly, la période estivale soit un moment propice à la rencontre, à la joie et à la fête, aux vacances tout simplement.

Les élus de notre groupe vous souhaitent un bel été olympique.

Les élus Gauche citoyenne

LE NOUVEAU FRONT POPULAIRE PEUT REDONNER DU SOUFFLE À L'ÉCOLE DÈS LA RENTRÉE !!!

ÉLUS SOCIALISTES
ET APPARENTÉS

La victoire du Nouveau Front Populaire a été marquée par la volonté de faire barrage à l'extrême droite mais représente également un élan pour transformer la société, revaloriser les salaires, améliorer le pouvoir d'achat, assurer la présence de services publics accessibles et dotés de moyens nécessaires partout sur le territoire. C'est en particulier le cas s'agissant de l'éducation nationale. Notre école ne peut plus attendre : les urgences sont identifiées depuis longtemps et pourraient fixer les premières décisions d'un gouvernement du Nouveau Front Populaire engagé

dans la lutte contre les inégalités territoriales, sociales et économiques. Quelques principes d'actions devront être posés : un enseignant formé devant chaque classe le jour de la rentrée et tout au long de l'année scolaire, le recrutement de moyens en remplacement pour garantir la continuité éducative et permettre aux enseignants de se former, l'augmentation de l'allocation de rentrée scolaire pour les plus modestes et les classes moyennes afin de rétablir un pouvoir d'achat profondément dégradé depuis trop longtemps, le rétablissement des bourses et fonds sociaux des collèges à un niveau qui permette de garantir aux familles les plus en difficulté l'accès des élèves aux transports, aux sorties scolaires et aux activités

sportives et culturelles, l'accès à la restauration scolaire pour tous les élèves. Ces mesures concrètes pourraient être prises dès l'installation d'un gouvernement du Nouveau Front populaire et marqueraient les premiers pas vers un service public de l'éducation gratuit et conçu comme un investissement dans la jeunesse et l'avenir de notre pays. Elles devraient toutefois s'accompagner d'un nouveau mode de gouvernance.

Les élus socialistes et apparentés : Maribel Avilès Corona, Jinny Bagé, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

LE CHANGEMENT C'EST MAINTENANT !

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

Dans son interview télévisée de la fin juillet, il n'y a pas de doute, le président de la République Emmanuel Macron laisse peu d'espoir à ceux qui espéraient un changement.

Le résultat des élections législatives traduit très nettement cette volonté populaire de changement qui a débouché dans notre circonscription sur l'élection dès le premier tour, de Clémence Guetté, candidate du Nouveau Front Populaire.

Pour les Orlysiens et leurs conditions de vie, la ville d'Orly et son engagement pour un service public de qualité, il est urgent que la politique suivie jusqu'alors par le gouvernement s'arrête. Le changement c'est maintenant, le peuple l'attend.

La Gauche qui compte 182 députés a des solutions nécessaires, raisonnables, évaluées sur le plan économique par des économistes réputés.

Les ressources financières pour commencer à les appliquer existent. En pleine crise, en 2023 le CAC 40 a fait 100 milliards de profits. L'argent existe !

Il faut stopper la politique gouvernementale de réduction des dotations de l'Etat à la ville d'Orly, ce qui prive de financement suffisant les réalisations publiques mises en chantier sur tout Orly par la majorité municipale conduite par la maire d'Orly Imène SOUID.

Nathalie Besniet, Alain Girard, Karine Bettayeb, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Maryline Herlin, Gilbert Lacom, Renaud Lerude, Houcine Trouky

LES JO À PARIS : DU SPORT POUR LA PAIX, DU SPORT POUR ORLY

Paris accueille le monde depuis le 26 juillet et le début des Jeux olympiques. "Ciltilus, altius, fortius" : "plus vite, plus haut, plus fort", en est la devise.

Ces Jeux sont aussi l'occasion de la communion des peuples autour des valeurs sportives que sont le dépassement, l'effort, le respect, l'humilité, la volonté, la fraternité...

Ils offrent également l'opportunité de la réconciliation. Comment dans ce contexte ne pas avoir une pensée émue pour les peuples qui souffrent et meurent de la guerre et de l'occupation, tels le peuple Ukrainien et le peuple Palestinien ?

Israël concourra sous les couleurs de son drapeau. Nous aurions préféré les voir participer sous bannière neutre, comme les athlètes Russes.

Orly défend les valeurs de l'olympisme. Cependant, ces dernières années le sport s'essouffle au sein de notre ville. Le tissu associatif, moteur de l'organisation sportive affiliée à une fédération sportive, peine à retrouver ses couleurs des années 70 à 2010.

La priorité municipale étant à l'aménagement du territoire, en vue du passage à 35 000 habitants, la pratique sportive des Orlysiens a été quelque peu laissée de côté. Nous en voulons pour preuve la baisse continue des dotations aux associations depuis 10 ans.

Nous demandons et œuvrons à ce que cela change.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline Tanfour

VIDÉO-VERBALISATION : HOLD-UP FISCAL

Evidemment il faut lutter efficacement contre le stationnement anarchique et anticivique (passage piéton, stationnement place PMR, ...) mais la majorité municipale dite de « gôche » fait en même temps du racket fiscal.

Simplement, par des méthodes assez intelligentes ils suppriment de plus en plus de places de stationnement soit en mettant des bornes anti-stationnement (Avenue des martyrs de Chateaubriand), soit en mettant des

tri bornes (Calmette) soit pour l'arrivée du tramway (Voie des Saules) ou en supprimant des parkings (parking de la Pierre-au-Prêtre) obligeant les gens à louer des parkings payants à Valophis ou alors à se faire vidéo-verbaliser.

L'année dernière celle-ci a rapporté 400 000 € de recettes fiscales pour la municipalité.

Cette année dans sa grande clémence cette majorité dite de « gôche » n'a prévu dans son budget que 100 000 € via la vidéo verbalisation.

Quand allons-nous arrêter de prendre les automobilistes pour des bons pigeons ?

Philippe Bouriachi, Kathy Guerche et Christophe Di Cicco

J.O PARIS 2024, VIVE L'OLYMPISME, LE PROGRÈS SOCIAL ET LA PAIX !

Le président Macron décrète «la trêve olympique» (arrêt des guerres durant les Jeux Olympiques selon l'ONU) pour renvoyer à plus tard sa responsabilité nationale qui l'oblige à nommer Lucie Castets 1ere ministre du Nouveau Front Populaire. Il fait diversion pour maintenir son parti au pouvoir et empêcher l'arrivée au pouvoir du NFP qui bloquera les prix, augmentera le smic à 1600 euros.... Ainsi, il vente la cérémonie d'ouverture « humaniste » des J.O où pourtant la marque Louis

Vuitton de son ami B. Arnault été mise à l'honneur. « Sa trêve olympique », côté internationale lui permet de banaliser la politique génocidaire d'Israël. L'accueil du président d'Israël, Isaac Herzog, sachant que plus de 186 000 Gazaouis (rapport de Lancet) sont massacrés depuis le 7 octobre dont plus de 400 athlètes, bénévoles et employés du monde sportif, est une grave erreur. Car, le 19 juillet 2024, la Cour Internationale de Justice a déclaré illicite l'occupation israélienne des territoires palestiniens et rend complice tous États soutenant cette politique. Dans l'Histoire des J.O, face aux injustices, de grands sportifs

et sportives ont su s'élever au-delà de leur performance en s'engageant pour un monde meilleur. Les J.O de Paris n'ont pas dit leur dernier mot politique !

Florence Ait-Salah-Lecervoiser

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi